

事業名称	姫路駅西エリアに火を灯そう！集まれなかま！！
団体名・代表者	姫路駅西地区まちづくり協議会 会長 稲垣 敏信
協働の相手方	姫路市 産業振興課

目的	空き家や空き店舗が増加し、駐車場が多くなってきた街を、既存の建物やエリアの雰囲気を活かしながら、かつてのにぎわいを取り戻し、駅西エリアに新しい仲間と新しい取り組みで新しい流れをつくること！！
内容	12月4日(土)5日(日)の2日間、忍町「稲垣ビル」周辺にてイベントを開催。 忍者修行体験、忍者ショー、よさこい、バンド、絵本の読み聞かせ、ダンス、書道のパフォーマンス、と、アクセサリー、雑貨、小物、飲食の販売。「街と心に灯をともそ」開催。夜には廃瓶を利用したキャンドルを忍町東西の道と稲垣ビル周辺に設置。たくさんの地元の方々も参加し素敵な夜を演出できた。
事業経過	11月23日(火)：稲垣ビル清掃及び片付け。 12月4日(土)：姫路駅西エリアに火を灯そう！集まれなかま！！「街と心に灯をともそ」パフォーマンス、出店、キャンドルナイト 12月5日(日)：姫路駅西エリアに火を灯そう！集まれなかま！！「街と心に灯をともそ」パフォーマンス、出店
事業の効果	忍者修行体験など子ども達の参加できる企画や、パフォーマンス、出店などでたくさんの皆さんが楽しんで頂きました。 夜には地元の方々の理解を頂き、キャンドルの灯りを地元企業や地域の方々や参加者が、キャンドルを並べたり、着火をして頂くなど素敵な時間を過ごすことができた。 こうして地域が少しずつ新しい動きを始めたと感じました。
今後の展望	開催させて頂いた稲垣ビルも今後活用される事になるでしょう。 また、今後リノベーションが進み古き良き時代の風景を残しながら発展していくと思います。

【実施団体の事業総括・感想等】

<p>コロナ禍の厳しい中、提案を受け街を使ったイベントを開催することを考察した。道路の活用や、空き店舗のリサーチなども検討したが、稲垣ビルと駐車場のご協力を得て開催をすることになりました。地域の皆様のご協力と、たくさんの出演者に支えられ事故無く運営できたことが一番良かったです。</p> <p>安全面では、交差点での事故を防ぐために交通整理をするなど、徹底した管理ができた。 また、地域企業、地域の方々をはじめ、清元市長が来てくださり有意義なイベントとなりました。今後の発展にも期待しています。</p>

【協働の相手となった所管課の感想等】 ※実施団体は記入しないでください

<p>キャンドルの火をつけて回っていると、近隣のみなさんが出てこられ、一緒になって火を灯されている姿が印象的でした。ろうそくの温かみのある明りに灯されている駅西エリアに、街のみなさんの談笑する声が響いている風景は、昔ながらの空気感を残す当エリアとマッチしていました。 当エリアには新規出店も増え始めており、変化の兆しが見て取れます。今後も持続的な発展が叶いますよう、弊課も引き続き伴走してまいります。</p>
--